

Por qué Irán representa una gran amenaza en relación con Latinoamérica

Por Domingo Puyols

Por años Irán lleva realizando fuertes inversiones económicas y militares en América Latina, principalmente en Sudamérica, capitalizando el sentimiento anti-imperialista y anti-estadunidense de varios gobiernos izquierdistas de la región.

Irán cuenta con dos fuertes aliados en la región; el presidente venezolano Hugo Chávez y el presidente boliviano Evo Morales. En los últimos años, Irán ha desarrollado nuevas relaciones

políticas con Brasil, Cuba, Ecuador, Paraguay y Uruguay, entre otros países.

La alianza de Irán con Venezuela y Bolivia genera una gran preocupación, ya que estos países representan casi el 10 por ciento de la producción mundial de petróleo, lo que los coloca en una posición privilegiada para la negociación de los precios mundiales del petróleo. En noviembre de 2007, Chávez amenazó con elevar el precio del petróleo a 200 dólares

por barril, si Estados Unidos amenazaba con atacar a Irán o Venezuela.

La influencia iraní en el rango político y económico en América Latina y Sudamérica permite que grupos terroristas como Hezbollah y Hamas, ambos respaldados por Irán, puedan establecer una presencia regional cada vez mayor. Irán financia a ambos grupos terroristas, dando \$200 millones a Hezbollah y entre \$20 millones y \$30 millones a Hamas cada año. Más de 3.000 agentes de Hezbollah también han sido entrenados en Irán.

Desde el 2002, el grupo terrorista chiita Libanes Hezbollah, apoyado por Irán, ha intensificado sus actividades en América Latina.

Hezbollah, respaldado por Irán, mantiene una base regional en Venezuela, la cual está siendo utilizada para la movilización de terroristas y la distribución de materiales. Además, existen bases operativas en la región conocida como la Triple Frontera entre Paraguay, Brasil y Argentina. Hezbollah y otros grupos terroristas islámicos utilizan varias páginas Web para reclutar a seguidores potenciales e inculcarlos con sus puntos de vista islámicos fundamentalistas.

Argentina

Desde la década de los 90as, Hezbollah ha operado en Argentina con la ayuda de Irán. En octubre de 2006, la fiscalía argentina acusó a Hezbollah del bombardeo al centro judío de la AMIA, en 1994 en el que 85 personas perdieron la vida y 300 resultaron heridas.

Brasil

En Septiembre de 2007, El ex presidente brasileño, Luis Ignacio Lula da Silva, anunció públicamente su respaldo al programa nuclear iraní.

Desde que Dilma Rousseff, ganó las elecciones brasileñas en octubre pasado, pareciera que la política brasileña hacia Irán habría iniciado un cambiado radical. Sin embargo, el embajador brasileño en Irán señaló que no se ha dado ningún cambio significativo, y que Brasil estaba preparado para aumentar la cooperación con el

régimen iraní.

Bolivia

Con la elección del Presidente Evo Morales en Bolivia en 2006, la relación entre Bolivia e Irán se ha intensificado. Irán ha proporcionado a Bolivia más de \$1.1 mil millones en fondos de cooperación industrial desde 2007.

En septiembre de 2008 el Presidente de Bolivia visitó Irán. Durante su visita Morales declaró que Bolivia e Irán son "dos países revolucionarios amistosos". Durante la visita, ambos presidentes discutieron un plan para que Irán invierta al menos US \$1,1 mil millones en Bolivia en los próximos cinco años.

Durante la operación defensiva de Israel en Gaza, que terminó el 18 de enero 2009, Bolivia rompió relaciones con Israel en protesta por las acciones israelíes, esta acción se llevo a cabo en solidaridad con Irán, a pesar de que Israel no tenía un embajador en Bolivia.

En septiembre del 2010, Irán abrió su primera embajada en Bolivia.

Colombia

En Octubre de 2008, agencias de seguridad de Estados Unidos y Colombia desmantelaron una operación de narcotráfico dirigida por Hezbollah, el grupo terrorista respaldado por Irán, cuyas ganancias eran enviadas a los mercados europeos y estadounidenses, así como a milicias en el Líbano, según los informes del Departamento de Justicia de los Estados Unidos.

En Marzo de 2009, el comandante del ejército estadounidense en América Latina expresó su inquietud en una audiencia frente al Comité de Servicios Armados del Senado sobre la actividad creciente de Irán y Hezbollah en el país y su participación en el narcotráfico colombiano. El comandante afirmó que "Hemos descubierto un vínculo directo entre las actividades de Hezbollah y el narcotráfico en Colombia".

En marzo de 2011, el presidente del Congreso colombiano, Armando Benedetti, se reunió con el viceministro de relaciones exteriores iraní Behrouz Kamalvandi

para discutir el mejoramiento de las relaciones entre ambas naciones.

Cuba

En Febrero de 2006, Cuba e Irán firmaron un acuerdo de cooperación económica con el fin de "facilitar la exportación de productos, ingeniería y servicios técnicos iraníes hacia Cuba."

En 2007, el ministro iraní de Industria y Minería visitó Cuba con el fin de establecer nuevos lazos económicos. Durante la reunión se firmó un acuerdo para aplicar un crédito por \$200 millones de euros y firmar un memorando de entendimiento sobre geología, minería y transporte. En 2009 se amplió el crédito de \$200 millones de euros a \$680 millones de euros.

Cuba ha defendido el programa nuclear iraní. Durante una visita oficial a Irán en octubre de 2010, el Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, expresó su apoyo a lo que él llama "el programa nuclear pacífico iraní".

De acuerdo con el ingeniero Manuel Cereijo, académico de la Universidad de Miami, Cuba e Irán han cooperado con el desarrollo de armas biológicas con capacidad de destrucción masiva. El ingeniero aseguró que Cuba ha producido pastel amarillo en sus dos reactores nucleares y puede producir uranio 235 que es uno de los componentes primarios para la creación de bombas nucleares

Ecuador

En enero del 2009, Irán abrió su embajada en Ecuador.

A principios de 2009, instructores militares iraníes especializados en tácticas guerrilleras y anti-guerrilleras supervisaron a las fuerzas armadas ecuatorianas durante varios ejercicios militares.

En 2010, el vicepresidente de Ecuador visitó Irán donde firmó un acuerdo en que se estipula la posibilidad de que Irán pueda construir tres centrales eléctricas en el país.

Durante la visita del viceministro de relaciones exteriores iraní Behrouz Kamalvandi, Cordero pidió tomar las medidas necesarias para la implementación de los acuerdos Teherán-Quito. Los acuerdos fueron firmados durante la visita del presidente de Ecuador Rafael Correa a Irán en 2009 con un valor de \$120 millones.

México

Se ha reportado que Hezbollah, respaldado por Irán, ha utilizado la frontera mexicana para entrar a los Estados Unidos. En Mayo de 2001, el asesor de seguridad nacional de México y embajador ante los Estados Unidos, Adolfo Aguilar Zinser, declaró que "Grupos terroristas españoles e islámicos están utilizando a México como refugio."

En Diciembre de 2002, el dueño de un café en Tijuana fue arrestado por introducir ilegalmente a más de 200 libaneses a los Estados Unidos. Se piensa que muchos de estos libaneses están

relacionados con el Hezbollah.

El 1 de Marzo de 2005, Mahmoud Yossef Kourani, hermano del jefe de operaciones militares de Hezbollah en el sur del Líbano, se declaró culpable en Estados Unidos por prestar ayuda financiera a Hezbollah. Kourani entró ilegalmente a los Estados Unidos a través de la frontera mexicana, después de haber sobornado a un funcionario consular mexicano en Beirut para obtener una visa mexicana. En Estados Unidos, vivió en una comunidad de expatriados libaneses en Dearborn, Michigan, en donde recolectó fondos para financiar las actividades terroristas de Hezbollah en el Líbano.

En 2006, la Policía Federal mexicana informó que estaban investigando la presencia de una célula de Hezbollah que opera en la frontera de México con los EE.UU., después de que recibieran información de la información fuera publicada, el Congreso mexicano exigió una investigación seria y pidió a las autoridades competentes llegar al fondo del asunto.

En Marzo de 2009, The Washington Times informó que Hezbollah, respaldado por Irán, está colaborando con los cárteles de droga mexicanos para transportar drogas y personas hasta la frontera estadounidense. Debido a esta situación los EE.UU. ven la posibilidad de que Hezbollah lleve a cabo ataques terroristas en los EE.UU.

Nicaragua

Nicaragua siempre ha apoyado el programa nuclear iraní al que ven como un programa con "intenciones pacíficas"

En Marzo de 2007, Irán y Venezuela prometieron otorgar \$350 millones para la construcción de un puerto en aguas profundas en Punta Mono, localizado en la costa caribeña nicaragüense.

Paraguay

En Agosto de 2008, el candidato de izquierda Fernando Lugo fue electo gracias al apoyo masivo del numeroso electorado musulmán en el país. Las iniciativas de recolección de fondos en las áreas musulmanas fueron respaldadas por Irán y Venezuela. Luego de la victoria de Lugo, Ahmadinejad lo felicitó y lo calificó de "hombre de Dios y enemigo del Gran Satán."

En Marzo de 2011, el Congreso paraguayo dio a conocer su intención de ampliar sus vínculos con el gobierno iraní. Miembros del Congreso paraguayo planean visitar Irán en el segundo semestre del 2011 donde planean visitar el Parlamento iraní.

Uruguay

En Octubre de 2007, investigadores uruguayos descubrieron que el gobierno de ese país intentaba comprar armamento iraní. La compra fue desviada hacia Venezuela con el fin de evadir las sanciones de la ONU contra la Repú-

blica Islámica.

En 2010 Uruguay busca ampliar la relación comercial entre ambos países.

Venezuela

Según el disidente y periodista iraní Manuchehr Honarmand (en carcelado durante tres años en Venezuela), funcionarios iraníes participan en todos los sectores de la economía venezolana.

Ahmadinejad y Chávez se han reunido más de siete veces desde Noviembre de 2008. Desde 2001, Irán y Venezuela han firmado más de 180 acuerdos comerciales por un valor de más de \$20 mil millones en inversiones potenciales.

En el 2007, Irán y Venezuela establecieron un fondo de para la Liberación con \$2 mil millones. El fondo está diseñado para aquellos países que desean liberarse de la supuesta "dominación de los EE.UU.". Ahmadinejad dijo que Irán y Venezuela están promoviendo "el pensamiento revolucionario en el mundo."

En Marzo de 2007, la compañía de aviones, IranAir, comenzó a operar vuelos Teherán-Damasco-Caracas. El mes de Octubre siguiente, la línea aérea nacional de Venezuela, Conviasa, también comenzó a volar dicha ruta. Un funcionario sirio afirmó que estos vuelos son una forma de evitar el 'acoso' del que son víctimas los viajeros musulmanes tras los ataques terroristas del 11 de Septiembre de 2001.

Diplomáticos iraníes, así como los miembros de Hezbollah y de la Guardia Revolucionaria Iraní, pueden volar directamente hacia Venezuela y luego dirigirse hacia otros países latinoamericanos. De hecho, los miembros de Hezbollah viajan a menudo para realizar "entrenamientos en Irán". Según información reciente del servicio de inteligencia estadounidense, Hezbollah y la Guardia Revolucionaria Iraní poseen un grupo de operaciones en Venezuela encargado de secuestrar a viajeros judíos en el país y enviarlos, a través de IranAir, hacia el Líbano.

El 7 de mayo de 2010, el desarrollador de petróleo iraní Petropars anunció que Irán y Venezuela construirán una refinería de petróleo de \$1.5 mil millones en Siria.

En marzo de 2011, Hillary Clinton, la Secretaria de Estado de los EE.UU. emitió una fuerte advertencia a Venezuela en caso de que este país este violando las sanciones impuestas por la ONU en contra de Irán al colaborar con el régimen para violar las sanciones.

(Esta sinopsis cronológica fue compuesta de datos tomados del Instituto Latinoamericano de Relaciones Internacionales, The Israel Project, el Centro de Estudios Latinoamericanos, Rand Corporation y varias fuentes noticiosas)

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
 NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-12003697
 DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION
 NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F00802811
 DEMANDANTE: FLAGSTAR BANK, FSB
 DEMANDADO: DERRICK BARNES
 FECHA DE LA VENTA: 3 DE OCTUBRE DE 2012
 FECHA DEL DECRETO: 18 DE MAYO DE 2012
 En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabeth-town Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIERCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.
 La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en la Ciudad de Rahway, Condado de Union, Estado de New Jersey
 Comúnmente conocidas como: 1028 Jefferson Avenue, Rahway, NJ 07065
 Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 20 Bloque: 138
 Dimensiones de los Terrenos: 73.30' x 100.00' x 73.70' x 100.00'
 Cruce de Calle más cercano: Nicholas Place
 La venta esta sujeta a cualquier impuesto, cargo municipal, gravamen u otros impuestos aún sin salir, así como costos y gastos, primas de seguro u otras ventas por adelantado ejecutadas por el demandante antes de la venta. Todas las partes interesadas deben conducir una investigación independiente para establecer si quedan o no intereses por pagar en record y/o tener prioridad sobre el embargo presentado y, de ser así, el monto actual que se debe sobre el mismo. Si la venta se posterga por alguna razón, el Comprador sólo tendrá derecho al depósito que pagó. El comprador no tendrá más recurso contra el Hipotecario, o el abogado del Hipotecario.
 Dinero Sobrante: En el caso de que sobre dinero después de la venta y saldo de la deuda hipotecaria, incluso costos y gastos, el dinero será depositado en el fondo Superior Court Trust Fund y cualquier persona reclamando sobrantes, o cualquier parte de, debe presentar una moción a la Corte de Regulaciones 4:64-3 y 4:57-2 declarando la naturaleza y extensión del reclamo de la persona y petición de una orden de pago directo del dinero sobrante. El Sheriff o cualquier persona conduciendo la venta tendrá la información del dinero sobrante, si lo hubiese.
 El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación.
 MONTO DE LA EJECUTORIA: TRESCIENTOS CUARENTA Y NUEVE MIL SEISCIENTOS TREINTA Y DOS CON 77/100 (\$349,632.77)
 ABOGADO: PHELAN HALLINAN & SCHMIEG, PC
 400 FELLOWHIP ROAD
 SUITE 100
 MT. LAUREL, NJ 08054
 1-856-813-5500 FS-120
 SHERIFF RALPH FROEHLICH
 UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION.
 TRESCIENTOS SESENTA Y CINCO MIL OCHOCIENTOS DIECINUEVE CON 84/100
 MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: \$365,819.84
 Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
 Fechas: 9/6/12 - 9/20/12 \$244.52

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
 NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-12003702
 DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION
 NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F2083910
 DEMANDANTE: LYNX ASSET SERVICES LLC
 DEMANDADO: LIBARDO CASTANO; ANTONIA ROJAS-CASTANO; MORTGAGE ELECTRONIC REGISTRATION SYSTEMS COMO NOMINO DE HOMECCOMINGS FINANCIAL, LLC (ANTES BAJO EL NOMBRE DE HOMECCOMINGS FINANCIAL NETWORK, INC.)
 FECHA DE LA VENTA: 3 DE OCTUBRE DE 2012
 FECHA DEL DECRETO: 21 DE NOVIEMBRE DE 2011
 En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabeth-town Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIERCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.
 La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en la Ciudad de Linden, Condado de Union, Estado de New Jersey
 Comúnmente conocidas como: 2028 Dill Avenue, Linden, NJ 07036
 Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 6 Bloque: 8
 Dimensiones de los Terrenos: (Aproximadamente) 75' x 100'
 Cruce de Calle más cercano: Hagel Avenue
 El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación.
 MONTO DE LA EJECUTORIA: CUATROCIENTOS CINCUENTA Y SIETE MIL CINCUENTA Y CINCO CON 99/100 (\$457,119.99)
 ABOGADO: MICHAEL A. ALFIERI - LAW OFFICE
 30 FRENEAU AVE.
 MATAWAN, NJ 07747
 1-732-360-9266
 SHERIFF RALPH FROEHLICH
 UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION.
 CUATROCIENTOS SETENTA Y TRES MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y SEIS CON 53/100
 MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: \$473,946.53
 Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
 Fechas: 9/6/12 - 9/20/12 \$177.32

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
 NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-12003705
 DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION
 NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F01029311
 DEMANDANTE: DEUTSCHE BANK NATIONAL TRUST COMPANY, COMO DEPOSITARIO DE LOS CERTIFICADOS DE HSI ASSET SECURITIZATION CORPORATION TRUST 2006-OPT1, MORTGAGE PASS-THROUGH CERTIFICATES, SERIES 2006-OPT1
 DEMANDADO: MARTINA CORRALES, FIA CARD SERVICES NA
 FECHA DE LA VENTA: 3 DE OCTUBRE DE 2012
 FECHA DEL DECRETO: 26 DE JULIO DE 2012
 En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabeth-town Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIERCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.
 La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en la Ciudad de Elizabeth, Condado de Union, Estado de New Jersey
 Comúnmente conocidas como: 1158 Mary Street, Elizabeth, New Jersey
 Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 937 Bloque: 12
 Dimensiones de los Terrenos: (Aproximadamente) 85' de ancho x 157' de largo
 Cruce de Calle más cercano: 43.25' del lado este de Walnut Street
 El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación.
 MONTO DE LA EJECUTORIA: DOSCIENTOS VEINTIDOS MIL SETECIENTOS SETENTA Y CINCO CON 55/100 (\$222,775.55)
 ABOGADO: RALPH F. CASALE & ASSOCIATES, LLC
 290 ROUTE 46 WEST
 DENVER, NJ 07834
 1-973-586-2300
 SHERIFF RALPH FROEHLICH
 UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION.
 DOSCIENTOS VEINTINUEVE MIL NOVECIENTOS TREINTA Y DOS CON 76/100
 MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: \$229,932.76
 Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
 Fechas: 9/6/12 - 9/20/12 \$176.92

VENTA POR LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF)
 NUMERO DE ARCHIVO OFICINA DEL SHERIFF CH-12003712
 DIVISION: CHANCERY (TRIBUNAL) CONDADO: UNION
 NUMERO DEL DOCKET (MINUTA) F3751609
 DEMANDANTE: LYNX ASSET SERVICES LLC
 DEMANDADO: LUIS ALVAREZ, UNION COUNTY BOARD OR SOCIAL SERVICES (AHORA BAJO EL NOMBRE DE DIVISION OF SOCIAL SERVICES; UNITED ASSURANCE, INC., JUNTA DE FIDEICOMISOS DE SHEET METAL WORKS NATIONAL PENSION FUND; YOUR SHETT METAL & ROOFING SUPPLY CO.; ESTADO DE NEW JERSEY
 FECHA DE LA VENTA: 3 DE OCTUBRE DE 2012
 FECHA DEL DECRETO: 13 DE AGOSTO DE 2012
 En virtud del decreto judicial mencionado arriba y dirigido a mi persona, yo pondré a la venta por la vía pública, en el Edificio de la Administración del Condado de Union (The Union County Administration Building), 1er piso, 10 Elizabeth-town Plaza, Elizabeth, New Jersey, el MIERCOLES, las Ventas Comenzarán a las 2:00 P.M. de dicho día.
 La propiedad que se pondrá a la venta está localizada en el Municipio de Union, Condado de Union, Estado de New Jersey
 Comúnmente conocidas como: 901 Colonial Avenue, Union, NJ 07083
 Número de Impuesto del Solar de Terreno: Lote: 18 Bloque: 1216
 Dimensiones de los Terrenos: (Aproximadamente) 55' x 225'
 Cruce de Calle más cercano: Summit Place
 Información sobre los impuestos: Al corriente
 El Sheriff se reserva el derecho de suspender esta venta sin más anuncio de esta notificación.
 MONTO DE LA EJECUTORIA: CUATROCIENTOS TREINTA Y SEIS MIL TRESCIENTOS DIECIOCHO CON 83/100 (\$436,318.83)
 ABOGADO: MICHAEL A. ALFIERI - LAW OFFICE
 30 FRENEAU AVE.
 MATAWAN, NJ 07747
 1-732-360-9266
 SHERIFF RALPH FROEHLICH
 UNA COMPLETA DESCRIPCION LEGAL SE PUEDE ENCONTRAR EN LA OFICINA DEL ALGUACIL (SHERIFF) DEL CONDADO DE UNION.
 CUATROCIENTOS SETENTA Y DOS MIL QUINIENTOS OCHENTA Y OCHO CON 63/100
 MONTO TOTAL DE LA EJECUTORIA: \$472,588.63
 Todos los postores satisfactorios deben tener un depósito del 20% de la licitación disponible en efectivo o en fondos certificados al concluir la venta.
 Fechas: 9/6/12 - 9/20/12 \$187.04